
Ароморфозы

Особый подход к организации адаптивов существует в ИЕСЭН: первокурсников здесь не «вырывают» из 
уже привычных стен вуза, не отправляют в лагерь – им нужно просто прийти в назначенный день в универ-
ситет, где знакомство с ним проведут студенты старших курсов. Для этого каждая группа должна пройти 
своеобразный квест – выполнить определенные задания в стратегически важных пунктах: возле столовой, 
расписания, спортзала, библиотеки и актового зала. 

И поют они, как соловушки, и танцуют, как лебедушки, а уж в актерском мастерстве нет им равных. Это мы все 
о наших талантливых активистах. В этом году они стали более самостоятельными, ведь руководит ими теперь не 
одна Виталина Лошенко, а еще и Алёна Андрюшечко, Надежда Ясудис и Юлия Четверткова. С их приходом новый 
импульс в работе получили вокальная и танцевальная студии института.

лись, ведь летом я работала в лагере. Считаю, что адаптивы 
нужно обязательно устраивать для первокурсников, и я бы 
с удовольствием поучаствовала в их организации  в следу-
ющем году. 

Студент 150 группы Алексей Дубовиц-
кий:

– Я думал, что адаптив пройдет иначе: бу-
дут скучно водить по кабинетам, знакомить с 
институтом. Но не прошло и пяти минут, как 
стало очевидно, что все  будет совсем иначе! 
Спасибо активу за столь приятную встречу 
нас – первокурсников.

Студентка 270 группы Анастасия Андре-
ева:

– Вспоминая наш прошлогодний адаптив, 
когда сама была первокурсницей, я с нетер-
пением ждала его в этом году – ведь теперь я 
оказалась по другую сторону. Ощущения от 
мероприятия остались положительные. Пусть 
были мелкие недочеты, но мы справились с 

поставленной задачей. Я считаю, что такие мероприятия, 
как адаптив, очень нужны, ведь они помогают первокурс-
никам расслабиться и почувствовать себя нужными в стенах 
университета.

Студентка 110 группы Татьяна Семаги-
на:

– В день адаптива я переступила порог пе-
дагогического университета не в качестве 
абитуриентки, а в качестве 
студентки. С того самого 
момента чувствую себя ча-
стью большой студенческой 

семьи. А приобрела я это чувство благодаря 
стараниям старшекурсников. Я испытала 
море положительных эмоций и познакоми-
лась с интересными людьми! 

АДАПТАЦИЯ К СТУДЕНЧЕСКОЙ ЖИЗНИ

КАЖДОМУ  ТАЛАНТУ – СВОЕ ДЕЛО!

Вера
Стуканова

Студентка 190 группы Ксения Юрке-
вич: 

– Веселая музыка, ослепительные улыбки, 
разноцветные листочки и атмосфера празд-
ника встретили нас в мраморном зале. Тан-
цы, игры, путешествие по университету не 
давали скучать целый день! На следующий 
день мы изучили «географию» нашего инсти-

тута, «химию» чувств, ощутили «биологию» и «обезопасили» 
свою жизнедеятельность. Знакомство с кафедрами и напут-
ствие старшекурсников воодушевили нас. И на адаптиве я 
поняла, что из этого университета ни за что не уйду!

Студентка 270 группы Анастасия Чур-
сина:

– Я считаю, что благодаря адаптиву перво-
курсники смогли познакомиться со структу-
рой ИЕСЭН. Это здорово, что все проводится 
в таком стиле: свободном, нестрогом. От себя 
скажу, что при проведении адаптива нуж-
но суметь быстро сориентироваться, ведь от 

тебя ждут рассказов, развлечений, обучающих игр. 

Студентка 470 группы Юлия Четверт-
кова:

– В первый день немного не хватило энер-
гии, видимо, ребята были напуганы, что куч-
ка людей заставляет их что-то делать. А вот 
во второй день уже было намного веселее и 
народ дарил позитив! Первокурсники после 
окончания испытаний с удовольствием дели-

лись впечатлениями с нами, многие из них пришли к нам 
в актив института. Это очень радует: нам нужна хорошая 
смена, которая продолжит традиции института!

Студентка 170 группы Мария Воробьё-
ва:

– Я присутствовала на всех днях адапти-
ва. Когда шла в университет, то думала, что 
будет что-то серьезное. А оказалось, это ве-
селые кругосветки! Мне они очень понрави-

Руководитель танцевальной студии «New-TIME» Алёна Орёл:
– Занятия проходят по вторникам с 19.00 до 20.30 и четвергам с 20.00 до 21.00 в 

мраморном зале. Первый набор состоял из 10 девочек. Занимались классикой, джа-
зом и разучивали хип-хоп. В этом учебном году пришло 22 девочки и один мальчик. 
Из-за трудностей в учебе, лени и ряда других причин их осталось 15 человек. Мало, 
но зато это самые верные и старательные ученики. У группы большие планы на этот 
год: сольные, парные и массовые танцы в разных направлениях.

Руководитель вокальной группы «Starlight» Надежда Ясудис:
– Хорошо поющие студенты уже не первый год радуют нас свои-

ми выступлениями. Меняется только состав. И в этом учебном году 
репетиции будут проходить по такому расписанию: по вторникам 
занятия ансамбля в 17.10 (сбор около деканата), по пятницам ин-
дивидуальные занятие в 17.10 (138 кабинет). 

И это далеко не все, на что способна наша активная команда. 
Сами молодцы, еще и других научат. Хотите узнать все подробнее, 
приходите!

Марина
Шохова
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